

Newsletter vom 23.02.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

diese Woche gab es eine schöne Überraschung, denn wir haben endlich wieder **Sitzbänke** auf dem oberen Hof vor dem Eingang. Diese vier und zwei im unteren Hof wurden diese Woche aufgestellt und sofort sehr gut angenommen. Dank an die Stadt für das Aufstellen!







Heute ist ein Teil unserer Schulgemeinschaft auf der **Ski-Ausfahrt für Fortgeschrittene** und für unsere 5. Klassen hat Frau Diel als kleines **Trostpflaster** für den ausgefallenen Ski-Tag organisiert. Die Pat*innen aus der 10. Klasse haben mit den 5. Klassen eine schöne Doppelstunde verbracht. Da spreche ich sehr gerne ein großes Dankeschön an alle Beteiligten aus.

Diese Woche war auch unsere **Band auf Probetage** - da wird es bestimmt bald einen kleinen Bericht von Atomic Kiss geben. Die **Vorwahl der Leistungskurse**,

Bewerbungsmappenrecherche in der Klassenstufe 9 und der freiwillige Elternabend zum

Dualen Gymnasium für unsere 8. Klassen fand auch statt. Apropos Elternabende, diese werden **am 19. und 21. März** stattfinden zudem ein zusätzlicher Elternabend zur Sprachenwahl für die Eltern der 5. Klassen am 9. April. Bis jetzt ist es so geplant, dass die **Klassenpflegschaften der Klassenstufen 8 - 12 am Dienstag, den 19. März** und die **Klassenstufen 5 - 7 am Donnerstag, den 21. März stattfinden.** Genaue Uhrzeiten und Einladungsschreiben der Elternvertretungen folgen noch.

Für uns ganz besonders wichtig: Nächste Woche Freitag, am 1. März 2024, ist unser Tag der offenen Tür für unsere zukünftigen 5. Klassen. Von 14 Uhr an geht's los. Das Programm steht - von Schnupperunterricht über Ausstellungen, 3-D-Druck bis zum "Elternzimmer" gibt es ein breites Angebot, um unser Salzach-Gymnasium kennen zu lernen. Wir freuen uns, wenn Sie ein bisschen Werbung für uns und auch für den Tag der offenen Tür machen! Hier noch ein paar Impressionen vom letzten Tag der offenen Tür.







Natürlich kommen auch dieses Jahr die Tischkicker zum Einsatz, ein Angebot wird wieder das Lernen an Stationen aus dem Fach Physik sein und auch Atomic Kiss wird uns ordentlich einheizen. Die Vorbereitungen machen wieder große Freude und wir freuen uns auf viele Gäste.

Jetzt wünsche ich Ihnen ein hoffentlich sonniges und schönes Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen Henriette Dieterle